



Chapelle de la Réparation



OMBREUX pèlerinages au pieux Sanctuaire durant le mois d'Aout.

Le 15, fête de l'Assomption de la T-Sainte Vierge, 1600 pèlerins viennent, malgré le mauvais temps, offrir à Jésus et à Marie l'hommage de leur amour et de leurs prières.

Le 18, pèlerinage des Anglais au nombre de 700 ; comme démonstration de piété, il ne laisse rien à désirer.

Le 20, L'humble cloche de la chapelle salue en même temps la solennité de l'Assomption et un beau pèlerinage de 1,200 personnes qui nous arrivent en priant.

La journée se termine par une procession triomphale à la Reine du Ciel.

— Le mois de Septembre s'annonce bien.

Le 4, 500 paroissiens de Lachine sous la direction de leur dévoué Curé, viennent prier Jésus et Marie à la Réparation. Par une pluie torrentielle, ces braves chrétiens font le chemin de la Croix. Ils y consacrent une demi heure, qui ne dut pas être la moins riche en grâces.

Tous les dimanches, mardis, vendredis, de 1000 à 1200 pèlerins se sont rendus à la Pointe-aux-Trembles et assistèrent pieusement à tous les exercices accoutumés. La grande démonstration de ces jours bénis était la procession de la T. Ste Vierge, où l'on portait sa statue en triomphe, disant les *Ave* et chantant les cantiques du St Rosaire.

Marie doit jeter un regard de tendresse, un regard maternel sur tous ces pélerins. Elle est celle qu'on ne prie jamais en vain. Elle ne donne pas toujours la grâce demandée, mais elle fait toujours quelques faveurs. Aussi pas une âme qui ne vienne prier dans le sanctuaire de la Réparation et qui ne devienne plus forte et plus courageuse.